



ASAMBLEA ORDINARIA DELEGACIÓN REGIONAL PUEBLA

El 21 de marzo se llevó a cabo una asamblea ordinaria en la Delegación Regional de Puebla ante la SMIG en las instalaciones del Colegio de Ingenieros Civiles de Puebla. A las 17:15 horas se dio la primera convocatoria con menos de la mitad de quorum necesario. A las 17:35 se realizó la segunda convocatoria con una participación de 14 asociados pertenecientes a la Delegación.

El objetivo de la asamblea fue conocer la propuesta y plan de trabajo del Maestro José Alejandro Núñez Torres, candidato único a la Vicepresidencia de la delegación regional, y elegir la nueva mesa directiva.

El candidato dio a conocer los ejes principales de su plan de trabajo, los cuales se centran en acciones para crecer la delegación en número de participantes, gestionar con universidades y capítulos estudiantiles de la SMIG espacios de participación técnica y buscar apoyo a tesis de licenciatura y posgrado a través de la iniciativa privada. Además, la equidad de género será uno de los puntos más importantes a trabajar, vinculando más ingenieras que participen activamente en la delegación, para fortalecerlas y darles mayores oportunidades de crecimiento profesional a través de cursos técnicos, mesas redondas y foros de discusión que generen mayor consciencia de la importancia de la participación igualitaria de mujeres y hombres en el ejercicio de nuestra disciplina.

Por otra parte, comenta el Maestro Núñez, dentro de las actividades propias de la delegación regional, se incluirán cursos novedosos y atractivos que despierten el interés de los ingenieros locales, incluso de otras subdisciplinas de la ingeniería civil, como son las vías terrestres.

En la asamblea se eligió el comité escrutador el cual fue conformado por la Maestra Margarita Rodríguez Trinidad vicepresidenta de la Delegación Regional de Puebla, la Dra. Natalia Parra vicepresidenta de la Mesa Directiva central que fungió como secretaria del comité, la Ing. Paola Hueytletl Gavilán como vocal y representante de los asociados; y el Ing. Marcos Ramón Hernández Álvarez representante del candidato a la vicepresidencia.

Una vez establecida la urna y firmadas las boletas electorales debidamente foliadas, se dio comienzo a la votación la cual se cerró a las 18:30 horas. Antes de realizar el conteo de votos, la Maestra Margarita Rodríguez se despidió con un mensaje emotivo a los asociados de Puebla, resaltando los logros y actividades de su gestión.

La mesa directiva de la delegación regional de Puebla ante la SMIG quedó conformada por José Alejandro Núñez Torres como Vicepresidente, Alfredo López Hernández como secretario, Félix Sosa Contreras como tesorero y Ana Elena Posada Sánchez como vocal.

La Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica felicita a la Delegación Regional de Puebla por la nutrida participación y disposición en estas votaciones y desea éxito en su gestión a la nueva mesa directiva electa, que tomará protesta el 26 de abril de 2024.



Foto 1. Asistentes a la asamblea ordinaria Delegación Regional Puebla ante la SMIG



Foto 2. Miembros de la Mesa Directiva Electa en compañía de la vicepresidenta de la Mesa Directiva Central. De izquierda a derecha: Alfredo López Hernández, José Alejandro Núñez Torres, Natalia del Pilar Parra Piedrahita, Ana Elena Posada Sánchez y Félix Sosa Contreras.



Foto 3. Momento de la votación.



Foto 4. De izquierda a derecha: Alfredo López Hernández, José Alejandro Núñez Torres, Margarita Rodríguez Trinidad, Natalia del Pilar Parra Piedrahita, Ana Elena Posada Sánchez y Félix Sosa Contreras.